

ПРАВОВАЯ ИНФОРМАЦИЯ И УСЛОВИЯ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ

Используя данный ресурс, вы соглашаетесь с настоящими условиями.

1. Общие положения

Настоящий веб-сайт zamaninvest.kg и все публикуемые на нем материалы (отчеты, таблицы, аналитические записки) принадлежат ЗАО «Заман», зарегистрированному в соответствии с законодательством Кыргызской Республики. ЗАО «Заман» является лицензированным профессиональным участником рынка ценных бумаг и осуществляет свою деятельность на основании следующих лицензий, выданных уполномоченным государственным органом по регулированию рынка ценных бумаг Кыргызской Республики:

- 1) Лицензия № 100 от 15.07.1998 (НКРЦБ КР) — брокерская и дилерская деятельность;
- 2) Лицензия № 100 от 15.07.1998 (НКРЦБ КР) — инвестиционное консультирование и управление фондами;
- 3) Лицензия № 215 от 18.08.2003 (ГКРЦБ при ПКР) — доверительное управление ценными бумагами;
- 4) Лицензия № 0007 от 05.08.2016 г. (Госфиннадзор КР) — управление инвестиционными активами.

2. Отсутствие инвестиционных рекомендаций

Все материалы носят исключительно информационный характер. Никакая информация на данном сайте не является:

- индивидуальной инвестиционной рекомендацией (ИИР);
- публичной офертой на покупку или продажу ценных бумаг;
- гарантией доходности в будущем.

3. Источники данных и точность

Статистические данные (цены, объемы сделок) агрегируются из официальных источников: ЗАО «Кыргызская Фондовая Биржа» (КФБ), ЗАО «Фондовая Биржа Кыргызстана — Биржевая Торговая Система» (ФБК-БТС). ЗАО «Заман» прилагает все усилия для верификации данных, однако не гарантирует их абсолютную точность или своевременность. Рыночные

LEGAL INFORMATION AND TERMS OF USE

By using this resource, you agree to these terms.

1. General Provisions

This website zamaninvest.kg and all materials published on it (reports, tables, analytical notes) belong to “Zaman” CJSC, registered in accordance with the legislation of the Kyrgyz Republic. “Zaman” CJSC is a licensed professional participant of the securities market and carries out its activities on the basis of the following licences issued by the authorised state body for regulating the securities market of the Kyrgyz Republic:

- 1) Licence No. 100 dated 15.07.1998 (NSCSM KR) — brokerage and dealer activity;
- 2) Licence No. 100 dated 15.07.1998 (NSCSM KR) — investment consulting and fund management;
- 3) Licence No. 215 dated 18.08.2003 (SCSM under the Government of the KR) — trust management of securities;
- 4) Licence No. 0007 dated 05.08.2016 (State Financial Supervision Service of the KR) — management of investment assets.

2. No Investment Recommendations

All materials are for informational purposes only. No information on this website constitutes:

- an individual investment recommendation;
- a public offer to buy or sell securities;
- a guarantee of future returns.

3. Data Sources and Accuracy

Statistical data (prices, transaction volumes) is aggregated from official sources: “Kyrgyz Stock Exchange” CJSC (KSE) and “Kyrgyzstan Stock Exchange — Exchange Trading System” CJSC (FBK-BTS). “Zaman” CJSC makes every effort to verify the data, but does not guarantee its absolute accuracy or timeliness. Market data may be subject to the delay established by the rules of the exchanges.

данные могут поступать с задержкой, установленной правилами бирж.

4. Ограничение ответственности и связь с Публичным договором

ЗАО «Заман» не несет ответственности за убытки (прямые или косвенные), возникшие в результате использования материалов сайта.

Важно: использование аналитики не отменяет положений Публичного договора (оферты) на брокерское обслуживание. Согласно положениям о рисках нашего Договора, Клиент самостоятельно несет ответственность за инвестиционные решения и осознает риски, присущие рынку ценных бумаг.

С полным текстом Публичного договора (оферты) вы можете ознакомиться в разделе сайта «Правовая информация».

5. Уведомление о рисках при торговле ценными бумагами

Инвестиции на рынке ценных бумаг сопряжены с рисками финансовых потерь. Полный перечень из 12 видов рисков (системных, инвестиционных, технологических, операционных, юридических и информационных), присущих операциям на фондовом и других финансовых рынках, приведён в Приложении № 1 к Регламенту брокерского обслуживания «Уведомление (декларация) о рисках» — рекомендуем ознакомиться с ним перед началом торговых операций.

6. Ограничения в отношении ценных бумаг, предназначенных для квалифицированных инвесторов

В соответствии с законодательством Кыргызской Республики, некоторые виды финансовых инструментов и ценных бумаг могут быть предназначены исключительно для приобретения лицами, обладающими статусом квалифицированного инвестора. Данные активы характеризуются повышенным уровнем риска и требуют специальных профессиональных знаний и компетенций.

ЗАО «Заман», в качестве лицензированного профессионального участника рынка ценных бумаг, обеспечивает строгое соблюдение установленных ограничений на обращение таких инвестиционных активов. Брокер вправе проводить операции по приобретению таких ценных бумаг только в интересах клиентов, официально признанных квалифицированными инвесторами в установленном порядке. В отношении клиентов, не обладающих

4. Limitation of Liability and Relation to the Public Agreement

“Zaman” CJSC shall not be liable for losses (direct or indirect) arising from the use of the website's materials.

Important: the use of analytics does not override the provisions of the Public Agreement (Offer) on brokerage services. Under the risk provisions of our Agreement, the Customer is solely responsible for its investment decisions and is aware of the risks inherent in the securities market.

The full text of the Public Agreement (Offer) is available in the “Legal Information” section of the website.

5. Risk Notice for Securities Trading

Investing in the securities market involves the risk of financial loss. A full list of the 12 types of risk (systemic, investment, technological, operational, legal and informational) inherent in operations on the securities market and other financial markets is set out in Annex No. 1 to the Regulations on Brokerage Services, “Risk Notice (Declaration)” — we recommend reviewing it before commencing trading operations.

6. Restrictions on Securities Intended for Qualified Investors

In accordance with the legislation of the Kyrgyz Republic, certain types of financial instruments and securities may be intended exclusively for acquisition by persons holding the status of a qualified investor. These assets are characterised by an increased level of risk and require specialised professional knowledge and competence.

“Zaman” CJSC, as a licensed professional participant of the securities market, ensures strict compliance with the established restrictions on the circulation of such investment assets. The Broker is entitled to carry out transactions to acquire such securities only in the interests of clients officially recognised as qualified investors in the established manner. In respect of clients who do not hold this status, the Broker is entitled to carry out only disposal or redemption transactions with such securities.

The procedure for granting the status, the qualification

данным статусом, Брокер имеет право совершать с такими ценными бумагами только операции по их отчуждению или погашению.

Порядок присвоения статуса, требования к квалификации, объему капитала и совершенным сделкам регламентируются государственными нормативными актами КР. Ознакомиться с полными правилами и критериями признания лиц квалифицированными инвесторами вы можете в документе «Положение о квалифицированных инвесторах и ценных бумагах, предназначенных для приобретения только квалифицированными инвесторами» (PDF-версия).

7. Политика раскрытия и конфиденциальности

Мы публикуем статистику в соответствии с принципами прозрачности финансовых рынков. Публикуемые данные являются общедоступными (Public Domain) и не содержат персональной информации участников торгов, банковской или коммерческой тайны.

8. Заявления прогнозного характера (Forward-Looking Statements)

Аналитические обзоры могут содержать прогнозы. Фактические результаты могут существенно отличаться от прогнозных из-за рыночной волатильности, изменений законодательства КР или макроэкономических факторов.

9. Технический дисклеймер

Компания не несет ответственности за временную недоступность сайта, задержки в передаче данных через сеть Интернет или ущерб, нанесенный вашему оборудованию вредоносным ПО при посещении ресурса.

10. Ограничения по странам

Информация на данном сайте не предназначена для распространения или использования лицами в юрисдикциях, где такая деятельность противоречит местному законодательству.

11. Конфликт интересов

ЗАО «Заман» сообщает, что может занимать позиции по ценным бумагам, упомянутым в обзорах, или оказывать услуги эмитентам этих бумаг.

requirements, capital amount and transactions carried out are governed by the state regulatory acts of the KR. The full rules and criteria for recognising persons as qualified investors can be found in the document “Regulation on Qualified Investors and Securities Intended for Acquisition Only by Qualified Investors” (PDF version).

7. Disclosure and Confidentiality Policy

We publish statistics in accordance with the principles of financial market transparency. The published data is publicly available (Public Domain) and does not contain personal information of trading participants, banking secrets or commercial secrets.

8. Forward-Looking Statements

Analytical reviews may contain forecasts. Actual results may differ materially from forecasts due to market volatility, changes in KR legislation, or macroeconomic factors.

9. Technical Disclaimer

The Company shall not be liable for temporary unavailability of the website, delays in data transmission over the Internet, or damage caused to your equipment by malicious software when visiting the resource.

10. Country Restrictions

The information on this website is not intended for distribution or use by persons in jurisdictions where such activity would be contrary to local legislation.

11. Conflict of Interest

“Zaman” CJSC discloses that it may hold positions in securities mentioned in its reviews, or provide services to the issuers of such securities.

12. Авторские права

Любое копирование или распространение материалов сайта разрешено только с указанием активной ссылки на ЗАО «Заман».

© ЗАО «Заман», Кыргызская Республика, г. Бишкек, 2026 г.

12. Copyright

Any copying or distribution of the website's materials is permitted only with an active link to “Zaman” CJSC.

© “Zaman” CJSC, Kyrgyz Republic, Bishkek, 2026